
   1 

 

    ATA Nº 013/2014 
                                                                                                                                                                                               
Aos dois dias do mês de junho do ano de 2014, às 19 horas, na 
Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a 
Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a 
presença dos Vereadores Paulo G. Koste, como Presidente; Osmar 
A. Kappler, como Vice-Presidente, Cristian A. Prade, como 
Secretário, Cleber Scottá, Henrique Pivatto, Gilmar Dilkin, Rúbia 
Wünsch, Walmir Sebben, e Rogério Engster. Verificado o número 
regimental, o Presidente, em nome de Deus, declarou aberta a 
Sessão, dando  Boas Vindas e agradecendo a presença de todos. 
A seguir, solicitou a leitura da ata da Sessão anterior. Depois de 
lida, a mesma foi colocada para apreciação e votação, 
restando aprovada, por unanimidade. Dando prosseguimento, 
solicitou para que fosse feita a leitura do expediente. Expediente 
do Executivo. Ofícios: nº 136/14, do Prefeito Municipal, 
encaminhando respostas às solicitações referentes às indicações 
nº 020/14, do Vereador Cleber Scottá e nº 021/14, do Vereador 
Gilmar Dilkin; nº 137/14, encaminhando respostas ao requerimento 
nº 09/14, do Vereador Osmar A. Kappler; nº 138/14, 
encaminhando respostas às indicações nº 026/14 e nº 027/14, do 
Vereador Cristian A. Prade; nº 139/14, encaminhando respostas às 
indicações nº 024/14, do Vereador Cleber Scottá e nº 025/14, do 
Vereador Gilmar Dilkin; nº. 142/14, encaminhando respostas às 
Indicações nº 022/14, do Vereador Walmir Sebben, e nº 023/14, do 
Vereador Cristian A.Prade, nº 143/14, encaminhando resposta ao 
requerimento nº 007/14, do Vereador Rogério Engster. Ofícios: nº 
144/14, encaminhando Projeto de Lei nº 027/14, que altera a Lei 
Municipal nº 490/03, de 24 de dezembro de 2003, que dispõe 
sobre os quadros de cargos e funções públicas do Município de 
Roca Sales, e estabelece o Plano de Carreira dos Servidores 
Públicos Municipais; nº 145/14, encaminhando Projeto de Lei nº 
028/14, que altera a Lei Municipal nº 787/07, de 29 de maio de 
2007, que cria empregos destinados a atender ao Programa de 
Agentes Comunitário de Saúde – PACS; nº 146/14, encaminhando 
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Projeto de Lei nº 029/14, que autoriza abertura de Crédito 
Especial, no valor de R$ 7.700,00, visando aplicação de recursos 
vinculados, provenientes do Governo Estadual, nº 147/14, 
encaminhando Projeto de Lei nº 030/14, que Altera a Lei 
Municipal nº 057/98, que estabelece o Código Tributário do 
Município de Roca Sales. Expediente do Legislativo: Indicações: 
nº030/14, do Vereador Cristian A. Prade; nº 031/14, da Vereadora 
Rúbia Wünsch, e nº 032/14, dos Vereadores Gilmar Dilkin e Walmir 
Sebben. Pedido de Informações (requerimento), apresentado 
pelo Vereador Cristian A. Prade, solicitando que na medida do 
possível, o Poder Executivo Municipal, juntamente com o Setor 
Competente, repasse informações sobre a reforma do Moinho 
Cruzeiro do Sul, o qual seria utilizado como Centro Cultural. 
Expediente Externo: Convite do CODEVAT, para participar do 
processo de participação popular, que vai decidir onde será 
investido parte do Orçamento do Estado para 2015. A seguir, o 
Presidente remeteu os Projetos de Lei nº 027/14 e nº 030/14, para 
as Comissões, de Orçamento e Finanças e Constituição e Justiça, 
para análise e parecer. Depois, consultou o Plenário, da 
possibilidade de colocar os Projetos de Lei nº 028/14 e nº 029/14, 
que deu entrada na Sessão, para apreciação e votação.  Com a 
concordância do Plenário, os Projetos foram colocados para 
apreciação e votação, restando aprovados, por unanimidade. 
Prosseguindo, o Presidente colocou o pedido de informações do 
Vereador Cristian, para apreciação e votação. Na apreciação 
do pedido, o Vereador Osmar Kappler se manifestou, 
demonstrando o seu descontentamento em relação ao não 
atendimento a alguns pedidos feitos pela Câmara, para 
apresentação de documentos, enquanto outros são logo 
respondidos. Disse que, apresentou um requerimento no mês de 
março, o que restou aprovado, pelo Plenário, para que o 
Executivo apresentasse documentos, sendo que, até o momento, 
o pedido não tem sido atendido pelo Executivo. Pediu ao 
Presidente, para que entrasse em contato com o Executivo, para 
atender o solicitado. O Vereador Cleber sugeriu que a Comissão 
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encarregada de executar o Projeto de restauração do Moinho, 
informasse o andamento da execução do Projeto. Dando 
seguimento, o Presidente pediu para que fosse feita a leitura das 
indicações, nº 030/14, do Vereador Cristian A. Prade, solicitando 
ao Poder Executivo Municipal, para que juntamente com o Setor 
Competente, sejam colocadas lixeiras de maior porte próximas 
aos Salões Comunitários, visto que em datas festivas a geração 
de materiais reciclávei é expressiva; nº 031/14, da Vereadora 
Rúbia Wünsch, solicitando ao Poder Executivo Municipal, para 
que dentro das possibilidades, seja concedido um auxílio ao 
Hospital Roque Gonzales, para contribuir na pintura que será feita, 
na parte externa do prédio, e nº 032/14, dos Vereadores Gilmar 
Dilkin e Walmir Sebben, solicitando ao Poder Executivo Municipal, 
para que através do Setor de Obras, sejam feitos acessos nas 
propriedades de Iole Barzotto, na Linha Barão do Rio Branco, dos 
Guidone na Linha Barão do Triunfo, bem como reparos em toda a 
Linha Barão do Triunfo. Prosseguindo, o Plenário aprovou a 
proposta para os Vereadores participarem do Evento da AVAT, 
durante a Suinofest, no dia 14 de junho de 2014, com despesas 
pela Câmara, nos termos legais. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Em 
explicações pessoais, alguns Vereadores fizeram a prestação de 
contas, como Relatório de Viagem, nos termos exigidos pela 
legislação especial. De início o Vereador Cristian apresentou o 
relatório do 5º Encontro da AVAT, na cidade de Muçum, no dia 31 
de maio de 2014, e da viagem feita a Porto Alegre, no dia 28 de 
maio de 2014, quando manteve contatos na Assembléia 
Legislativa, para discutir a questão da Filantropia do Hospital 
Roque Gonzales. Depois, começando pelo Vereador Henrique 
Pivatto, foi apresentado o Relatório, em nome dele e do Vereador 
Osmar, da viagem feita a Brasília, o que foi seguido pela 
Vereadora Rúbia, que apresentou em conjunto com o Vereador 
Paulo G. Koste. O Vereador Walmir Sebben, apresentou o 
Relatório em nome do próprio e do colega Gilmar. Por fim, o 
Vereador Cleber apresentou o seu Relatório, da viagem, quando 
também apresentou um convite para participar da inauguração 
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da Academia ao Ar Livre, no dia 08 de junho. Finalizando, o 
Presidente fez uma síntese da viagem a Brasília e as possíveis 
conquistas que o Município terá, em decorrência da viagem. 
Assim, nada mais, havendo a se tratar, o Presidente, em nome de 
Deus, declarou encerrada a sessão. Sala das Sessões, 02 de junho 
de 2014. 

 

   Paulo G. Koste   Cristian A. Prade 

   Presidente     Secretário                             
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